



Le 15 janvier 2026,

HOSPITALITY : LA GRÈVE TST CONTINUE

Aujourd'hui cela fait une semaine que les équipes TST de la DR Auvergne sont en lutte contre le projet "hospitality".

Les TST se sont organisés pour accueillir la directrice sur chaque présentation des vœux. En parallèle, les TST continuent leur mouvement qui est d'ailleurs en train de prendre de l'ampleur sur toute la DR ainsi que toutes les DR Enedis car tous les salariés sont concernés par ce projet.



La FNME-CGT a d'ores et déjà lancé une pétition nationale sur le sujet.

Les lignes commencent à bouger mais UNIQUEMENT pour les stages de 3 semaines et plus :

- -À compter du 12 janvier 2026 et jusqu'à la mise en production de l'outil « Resa Restauration DFP », les frais de restauration du soir engagés pourront faire l'objet d'un remboursement aux frais réels, dans la limite des montants fixés par le barème des IEG.
- -Un stagiaire qui ne rentrerait pas entre 2 semaines de formation et dans la mesure où il aura demandé la prise en charge de l'hébergement, verra ses repas remboursés sur la base du forfait.
- - Et un véhicule de location pourra lui être mis à disposition au cours du week-end.

Ces petites avancées ne sont ni suffisantes, ni satisfaisantes. **La CGT demande l'élargissement de ces mesures à l'ensemble des sites de formation et sans condition de durée de stage.**

De plus, ces mesures impactent toujours la liberté des stagiaires sur leur temps libre les contraignant à rester sur le site de formation ou l'hôtel choisi par l'employeur. Sans parler de l'application du nouveau Règlement Intérieur ! **Les agents demandent que le choix entre internat et externat leur soit laissé. La CGT appuie complètement cette position et demande à l'employeur de revoir sa copie.**



LA PÉTITION MASSIVEMENT SOUTENUE PAR LES AGENTS DE LA DR AUVERGNE EST DEVENUE UNE PÉTITION NATIONALE.